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（平成 20年 5月 16日 プラザ菜の花） 
  
 
只今ご紹介いただきました、当協会の会長を務めさせていただいております、

東電環境エンジニアリング株式会社の武藤でございます。本日は、お忙しいとこ

ろ多くの方のご出席をいただきありがとうございました。また、千葉県計量検定

所より岡次長、江澤さまのご出席をいただいております。引き続きご挨拶と通達

事項をお願いする予定となっております。よろしくお願いいたします。 
 
先の総会におきましてご承認いただき、新しい布陣となり最初の仕事でありま

すが、何分役員の半分が交代となり、いろいろ勉強しながらすべり出したところ

であります。本日は、本会の活動の中心となる平成 20 年度の各委員会の活動計画

を議論する委員会であります。皆様の忌憚の無いご意見を頂き、少しでも役に立

つ活動計画になればと思っています。 
 
本日午前中に理事会を開催しましたが、来年度の環境セミナーへの準備に関す

る話も出ております。本日の活動計画以外にも皆様のご協力を頂けなければなら

ないことも出てくることと思います。合わせてご協力のほどよろしくお願いいた

します。簡単ですが開会の挨拶とさせていただきます。 
 
 
 
 


